



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:

Antrag der SPD-Fraktion

hier: Einsatz von versenkbbaren hydraulischen oder elektrischen vollautomatischen Hochsicherheits-pollern zum Schutz größerer Menschenansammlungen in der Innenstadt oder Stadtteilzentren

Beratungsfolge:

11.03.2020 Ausschuss für Umwelt, Stadtsauberkeit, Sicherheit und Mobilität

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverwaltung berichtet über ihre bisherigen Überlegungen zur Einführung eines Hochsicherheitspoller-Systems zum Schutz größerer Menschenansammlungen in der Innenstadt und den Stadtteilzentren.

Begründung

In der Innenstadt und den Stadtteilzentren finden immer wieder Veranstaltungen oder andere Anlässe statt, die von größeren Menschenansammlungen besucht werden.

Die ausgearbeiteten Sicherheitskonzepte sehen in der Regel vor, dass Zufahrtmöglichkeiten zu den Veranstaltungsorten bzw. Fußgängerzonen gegen das Einfahren von Kraftfahrzeugen gesichert werden müssen.

Zurzeit erfolgen die Absperrmaßnahmen mit gefüllten Wasserbehältern und/oder abgestellten Kraftfahrzeugen der Stadtverwaltung bzw. aus dem Konzern „Stadt“ und von Veranstaltern.

Diese Maßnahmen können allenfalls als Provisorien bezeichnet werden.

Mittelfristig sind ständig nutzbare und technisch versenkbbare Hochsicherheitspoller-Systeme einzubauen, die dem Stand der Technik entsprechen.

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

sind betroffen (hierzu ist eine kurze Erläuterung abzugeben)

Kurzerläuterung:

SPD – Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Rathausstraße 11 58095 Hagen
Postfach 42 49 58042 Hagen

Tel: 02331 207 - 3505
Fax: 02331 207 - 2495

spd-fraktion-hagen@online.de www.spd-fraktion-hagen.de

An den
Vorsitzenden des
Umweltausschusses
Herrn Georg Panzer

Hagen, 2.3.2020

im Hause

Einsatz von versenkbbaren hydraulischen oder elektrischen vollautomatischen Hochsicherheitspollern zum Schutz größerer Menschenansammlungen in der Innenstadt oder Stadtteilzentren

Sehr geehrter Herr Panzer,
wir bitten um Aufnahme des in der Überschrift bezeichneten Antrags für die nächste Sitzung des Umweltausschusses, gemäß §6 Absatz 1 GesChO, am 11. März 2020.

Beschlussvorschlag :

Die Stadtverwaltung berichtet über ihre bisherigen Überlegungen zur Einführung eines Hochsicherheitspoller-Systems zum Schutz größerer Menschenansammlungen in der Innenstadt und den Stadtteilzentren.

Begründung:

In der Innenstadt und den Stadtteilzentren finden immer wieder Veranstaltungen oder andere Anlässe statt, die von größeren Menschenansammlungen besucht werden.

Die ausgearbeiteten Sicherheitskonzepte sehen in der Regel vor, dass Zufahrtsmöglichkeiten zu den Veranstaltungsorten bzw. Fußgängerzonen gegen das Einfahren von Kraftfahrzeugen gesichert werden müssen.

Zurzeit erfolgen die Absperrmaßnahmen mit gefüllten Wasserbehältern und/oder abgestellten Kraftfahrzeugen der Stadtverwaltung bzw. aus dem Konzern „Stadt“ und von Veranstaltern.

Diese Maßnahmen können allenfalls als Provisorien bezeichnet werden.

Mittelfristig sind ständig nutzbare und technisch versenkbbare Hochsicherheitspoller-Systeme einzubauen, die dem Stand der Technik entsprechen.

Die Fraktion behält sich weitere Anträge vor.

Mit freundlichen Grüßen



Horst Wisotzki
SPD-Ratsfraktion